

幸町中

一発勝負 気合入れ技競う



これがイチオシ

「幸中園」で農業を知る

私たちの学校のそばに、学区内にお住まいの阿部正治さんのご厚意によってお借りしている「幸中園」という畑があります。39年間にわたってたくさんの作物を育て、農業に触れる機会が少ない私たちに、農業の楽しさや喜びを教えてくれた大切な畑です。授業で枝豆を収穫した時は達成感や自分が育てたという喜びを味わうことができました。本年度で幸中園とお別れすることになりました。たくさんの幸中生を育ててくれた幸中園と阿部さんに感謝の気持ちでいっぱいです。

学校名 仙台市立幸町中学校
所在地 仙台市宮城野区幸町1の15の1
創立 1985年
電話 022(275)3662
校長 菊地 淳
生徒 413人

幸町中学校では、生徒会の意見箱に「他学年との交流がしたい」という生徒の意見が多く寄せられていました。そこで本年度初めて、全校でけん玉にチャレンジする「SAIWAICHALLENGE CUP」を9、11月の2回、体育館で開催しました。



けん玉にチャレンジする生徒たち

編集委員 佐野聖蘭、一郷五花、石山卓月、小貫波琉、石岡凜久(2年) 川端天晴、渡辺由依、藤田いろは、漆館慶人(1年)
指導教員 勝又悠太、工藤昭太郎、沼倉幸司

けん玉で他学年と交流

幸町中学校では、生徒会の意見箱に「他学年との交流がしたい」という生徒の意見が多く寄せられていました。そこで本年度初めて、全校でけん玉にチャレンジする「SAIWAICHALLENGE CUP」を9、11月の2回、体育館で開催しました。

の学級委員を中心に気合を入れ、それぞれの生徒が練習してきた技に挑戦しました。「世界一周」という大

技へのチャレンジは全校の注目が集まり、成功すると大きな歓声が上がりました。終了後には「楽しかった」「またやりたい」「次は成功したい」といった感想が聞こえてきま

した。これからもけん玉を通して他学年との交流を増やし、生徒会スロウガンの「彩り」の笑顔あふれる学校にしたいです。

わが校わがまち スクール通信



今回は 伊里前小(南三陸町) 仙台白百合学園中(仙台市)

地域に守られ地域に学ぶ

鹿妻小

ボランティアと一緒に

鹿妻小学校の良いところを三つ紹介します。一つ目は、学校のシンボルである大きなけやきの木です。昇降口前にあります。樹齢39年で開校したときに植えられた木だそうです。特に夏は、青々とした葉がきれいで



鹿妻小学校とけやきの木 ミシンボランティアさんとの学習の様子



編集委員 狩野純子、勝又彩陽、高橋琉愛、藤野彩華、阿部竜聖、大山楓華、曳地結瞳、三浦結菜(6年)
指導教員 山田怜治、菅井由理

二つ目は、南校舎2階の「コモンスペース」という場所です。ここでは、ダンスや発表会の練習、歌や鼓笛隊練習など学年で使用することが多いです。大きな窓に囲まれて、冬でも暖かい場所です。学校ができたときには体

育館がまだ完成していません。育館が行われたので、ここで学芸三つ目は、地域にボランティアの人たちがたく

さんいるところです。朝の通学路には、安全ボランティアの方々がいま

育館がまだ完成していません。育館が行われたので、ここで学芸三つ目は、地域にボランティアの人たちがたく



これがイチオシ

鹿妻しぐさ 全校で意識

鹿妻小学校には、鹿妻しぐさという目標があります。鹿妻しぐさは、江戸しぐさを参考にできました。目標は九つあり、毎月の生活目標に取り入れ、学校全体で守ることができるように意識しています。その中の一つ「命守り」を紹介いたします。「命守り」は「心と体を安全に」という合言葉で表されています。登下校や学校生活で危険なことをせず、安全に命を大切に過ごそうという内容です。他にも大切な目標があります。皆さんもぜひ鹿妻小学校の鹿妻しぐさを見に来てください。

学校名 石巻市立鹿妻小学校
所在地 石巻市鹿妻北2の2の1
創立 1986年
電話 0225(93)9711
校長 後藤 忠宏
児童 276人



イベントに登場した「バッテリーズ」のリース(左)と寺家=21日、東京都新宿区

「きかんしゃトーマス」シリーズは、原作の絵本が出版されて今年で80周年。トーマスを巡る思い出についてエースが「お兄ちゃんがトーマスの貯金箱を使っていてちょっとだけお金を」と話し出すと司会者が慌てて制止した。直後にエースは「親に怒られて『あかんこと』を学びました」と言い直した。80周年を祝うくす玉を割って、エースは観客の子どもたちに向けて「映画を見て、トーマスぐらいいっぱい友達をつくらう!」。寺家も「トーマスみたいになんか大事にしよう!」と呼びかけた。映画は28日から公開される。

映画トーマスの魅力熱弁 公開直前にバッテリーズ

「きかんしゃトーマス」シリーズは、原作の絵本が出版されて今年で80周年。トーマスを巡る思い出についてエースが「お兄ちゃんがトーマスの貯金箱を使っていてちょっとだけお金を」と話し出すと司会者が慌てて制止した。直後にエースは「親に怒られて『あかんこと』を学びました」と言い直した。80周年を祝うくす玉を割って、エースは観客の子どもたちに向けて「映画を見て、トーマスぐらいいっぱい友達をつくらう!」。寺家も「トーマスみたいになんか大事にしよう!」と呼びかけた。映画は28日から公開される。

本のプロ 推しの二冊



区立あたまのてっぺん小学校 作 香代 作 金 星社



キミドリたちの正体は?

小学2年生のリョウは、頭の上に何かを感じて鏡を見ていると、何とそこには、机と椅子と黒板がくっついていました。ご丁寧に「玉川区立あたまのてっぺん小学校」という看板まであり、人間みたいなキミドリ色の小さな生き物が4匹もいます。困ったリョウが、友だちと一緒に区役所に話を聞きに行くと、頭の上に学校ができるには三つの条件があること、そしてリョウの頭がその条件にぴったりだったことが分かりまし

た。学校にいるのはキミドリさんという先生や子どもたちで、来月には転校生も来るというのです。リョウは頭に学校があるのは変だし、みんなと違うのは嫌だと断りましたが、ほかの頭を探すまでの1カ月だけ、キミドリたちを通わせることになってしまいました。これからキミドリたちとの学校生活はどうなるのでしょうか。そしてその正体は...? 小学校低学年から。(仙台市民図書館 亀山美智子さん)